

ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を ～今日もみんな笑顔で 明日が待たれる学校づくり～



令和7年度 児童会目標

『武小っ子 にっこにこ大作戦！！』

～ 一人ひとりを大切にするために
みんなで考えを出し合って 笑顔あふれる武小にしよう！！ ～

本校は、児童会との協働による学校経営を進めています。4月、児童会各委員委員長に校長室に集まってもらい、令和7年度の学校経営について（こんな学校にしましょう）話をしました。その後、4月の児童集会で、全校児童に本年度の児童会目標が伝えられ、全校児童のものとなりました。みんなで考え、そして、行動する児童会。頼もしいです。

運動会スローガン

「全力で楽しむ みんなで協力 勇気と笑顔があふれる運動会」

5月9日（金）運動会結団式から各学年の練習、全体練習と進み、いよいよ今週末は運動会です。6年生を中心に全児童が、全職員が、心を合わせ運動会の成功に向け準備・練習を重ねています。結団式では、高学年を中心に、学校教育目標から児童会目標、そして、運動会スローガンと本当によく考えて分かりやすく説明をしてくれました。目標を持って取り組む運動会、当日が楽しみです。各学年の練習も運動場での確認の段階に入りました。保護者の皆様、どうぞご家庭でも運動会を話題にしていただき、応援をよろしくお願ひします。



PTAボランティア（正門周りの花植え）

5月13日（火）に正門前の草抜き・花植え、大変ありがとうございました。宮崎PTA会長の御挨拶の後、参加していただきました保護者の皆様のご協力で、スムーズに活動、そしてきれいになりました。スッキリして、子どもたちも気持ちよく登下校できます。現在、運動会用のテント設営・撤去や読み聞かせのボランティアのお願いや募集が安心安全メールでお伝えしております。今後もいろいろとお世話になります。

お忙しい中かと存じますが、参加できるときは、是非お願いいたします。

